



13 de octubre de 2020

JUSTICIA

Enfrentará proceso en prisión por contratos irregulares tras sismo

El ex director de Construcción de Obra Civil de la **Secretaría de Obras y Servicios** durante la administración de Miguel Mancera, fue vinculado a proceso. [Se le acusa de ejercicio ilegal de atribuciones](#), por otorgar contratos a dos empresas para demoler edificios afectados por el temblor de 2017. Jorge Herrera pasará mes y medio internado en el Reclusorio Preventivo Norte, mientras concluye la investigación.

DERECHOSHUMANOS

Ministros analizan muerte a violadores; Al critica medida

Sultan Mohammed Zakaria, investigador de Amnistía Internacional sobre Asia Meridional, declaró que [la decisión del gobierno de Bangladesh](#) de introducir la pena de muerte para castigar la violación no soluciona el problema. Señaló la iniciativa **como un paso regresivo** y que desvía la atención de la falta de medidas reales contra la brutalidad que sufren las mujeres bangladeshíes; las ejecuciones perpetúan la violencia, no la previenen, aseguró.

SEGURIDADPÚBLICA

Someten a empleados y roban 9 mdp en mercancía

En una bodega del Corredor Industrial **Bramamex** de San Lorenzo Almecatla, perteneciente a Cuautlancingo, Puebla, un grupo armado sometió a 32 empleados y [dedicó ocho horas para cargar sus seis tráileres](#) con rines y llantas para luego escapar. Fuentes extraoficiales compartieron que **el millonario atraco ocurrió** la mañana del sábado cerca de las 09:00 horas.

NACIONAL



Saluda al ‘pequeño virrey del país de las camas vacías y los muertos en casa’

Lilly Téllez, antes senadora por Morena y ahora en las filas del PAN, [endilgó duras críticas](#) a Hugo López-Gatell y su estrategia contra el COVID-19. **En la comparecencia del funcionario** en la Cámara Alta, le entregó un bastón y le dijo que con su lealtad a ciegas al Presidente: **“solo ha dado palos de ciego”**.

El Subsecretario se dijo honrado de defender los intereses de López Obrador, porque al apoyarlo a él apoya al pueblo. [Como las críticas subieron de tono](#) el acto fue suspendido.

Andanada. Fue la **caricatura de Miguel Parras**, que presenta al Subsecretario ocultándole al Presidente de México [una pila de muertos](#), la que encabezó los variados actos con los que senadoras de oposición criticaron la labor del Gobierno Federal.

INTERNACIONAL

Otro traspie en carrera para encontrar antídoto al COVID

La enfermedad inexplicable que desarrolló uno de los voluntarios en el proceso **para la creación de una vacuna** anti COVID-19, obligó a Johnson & Johnson a suspender las pruebas. [El caso es revisado por el Comité Independiente de Monitoreo de Seguridad de Datos](#) y médicos internos de la empresa. La identidad del **sujeito de prueba** se mantiene en el anonimato y aún no se informa si recibió una dosis de la vacuna o un placebo.

DEPORTES



Rompe marcas, destroza defensivas y aún así no gana

Tiene un brazo potente, precisión y más serenidad de la que uno acostumbra ver **en un quarterback novato**, pero aún así no ha podido festejar un triunfo. Ayer, por tercera semana en las cuatro que ha iniciado un partido, Justin Herbert y sus Cargadores dejaron ir la ventaja y perdieron. [Ahora fueron los Santos quienes los derrotaron](#) 30-27 en tiempo extra, antes cayeron ante los Jefes y Bucaneros. Para recordar quedaron **sus cuatro pases de anotación**, que lo convirtieron en el primer mariscal de campo en lograrlo en su año como novato.

CULTURA

Las Tres Muertes de Marisela, o el recuento de una injusticia

El video le dio vuelta al mundo, era 2010 y registraba a una mujer corriendo rumbo al Palacio de Gobierno de Chihuahua, [huyendo de un hombre que la alcanzó](#) y asesinó de un balazo en la cabeza. Luego se supo el nombre de la víctima: Marisela Escobedo y las razones: el señalamiento del asesino de su hija, quien **fue liberado a pesar de que confesó** el homicidio y que pertenecía al crimen organizado. Mañana miércoles Netflix estrena una serie basada en este hecho.

